

Judo: Cuba aspire à obtenir dix places pour les Jeux Panaméricains Juniors de Cali 2021



Cuba a demandé au comité organisateur des Jeux Panaméricains juniors d'inscrire, sur invitation, quatre autres jeunes judokas cubains.

La Havane, 13 oct. (RHC)- Cuba a d'ores et déjà assuré 6 places pour le tournoi de judo des premiers Jeux Panaméricains de Judo, Cali 2021.

Rafael Manso, président de la Fédération nationale de la discipline, a avoué, dans déclarations à l'ACN, l'Agence cubaine de Nouvelles, que notre pays aspire à en obtenir quatre autres.

Cuba a demandé au Comité organisateur d'inscrire quatre autres judokas, sur invitation.

Les entraîneurs cubains devraient les choisir parmi le groupe qui s'entraîne en ce moment en vue des Jeux qui auront lieu à Cali en Colombie du 25 novembre au 5 décembre.

La situation actuelle du judo cubain pour obtenir les quotas est justifiée par le fait que ses équipes (m et f) n'ont pas pu participer au championnat panaméricain des jeunes en août dernier.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/273653-judo-cuba-aspire-a-obtenir-dix-places-pour-les-jeux-panamericains-juniors-de-cali-2021>



Radio Habana Cuba